

# Gemeinsam singen im Projektchor

## Meinharder Chöre wollen musikbegeisterten Bürgern neues Angebot machen

Der Männergesangverein Grebendorf, der Männergesangverein Harmonie Frieda und die Meinhard-Singers haben ihre Vereinstätigkeit eingestellt. Aktiv unterwegs sind noch der Gesangverein Germania in Jestädt, der gemischte Chor in Neuerode und der MGV Liedertafel 1860 Schwebda.

„Es ist an der Zeit, dass wir gegensteuern“, so Chorleiter Thomas Martin vom MGV Liedertafel 1860 Schwebda. In Absprache mit seinem Chor will er einen neuen Projektchor gründen, einen Chor, der projektbezogen modernes Liedgut, bekannt aus Radio und den Charts, einübt, ein Projektchor, der nicht jede Woche zur Gesangstunde zusammenkommt, sondern bei

dem sich Menschen in einem begrenzten Zeitfenster treffen, um moderne Lieder einzuüben und an einem Abend vorzutragen. Wenn es dann Spaß gemacht hat, ist man beim nächsten Projekt gern willkommen. Und wer beim ersten Mal nur zuhört, steigt vielleicht beim nächsten Projekt mit ein. Deutschlandweit sind die Projektchöre im Kommen.

Und das Singen bringt letztlich unsere

schönsten Gefühle zum Vorschein. Wer kennt das nicht:



**Musikalische Vesper: der gemischte Chor aus Neuerode mit Sängern aus Grebendorf.**

das Gefühl, wenn wir ein Lieblingslied einfach mal laut mitsingen, wenn wir unter der Dusche oder im Auto endlich mal richtig laut den Opern- oder Popstar in uns zum Tönen bringen, oder wenn wir Weihnachten in der Kirche besinnlich gemeinsam mit anderen Weihnachtslieder singen.

Wer es also noch nicht aus eigener Erfahrung kennt, dem sei gesagt: Singen befreit und macht uns gesünder, lebensfroher, zuversichtlicher und tatkräftiger.

Melden Sie sich, wenn Sie Interesse am modernen Singen habt. Interessenten wenden sich bitte an Frau Flügel von der Gemeindeverwaltung. Sie wird den Kontakt zu den Chören herstellen.